

MEDIENINFORMATION

34 PraxisgründerInnen informierten sich in Trausdorf – Gründungs- und Praxisschlussseminar war voller Erfolg

Am 5. Oktober 2019 fand in Trausdorf ein **Praxisgründungsseminar** und gleichzeitig auch ein **Praxisschlussseminar** der Ärztekammer für Burgenland statt. Insgesamt 48 KollegInnen holten sich Tipps für die Ordinationsgründung wie auch die bevorstehende Schließung.

Der Organisator, OMR Dr. Milan Kornfeind als zuständiger Ärztekammer-Referent, war mit dem Interesse an der Veranstaltung höchst zufrieden: „Erfreulich ist vor allem die Teilnehmerzahl bei den JungärztInnen. 34 KollegInnen konnten wir beim Gründerseminar schon lange nicht mehr begrüßen!“

Die JungärztInnen interessieren sich für eine Praxiseröffnung und informierten sich über die berufsrechtlichen, organisatorischen, finanziellen und steuerrechtlichen Fragen bei der Praxisgründung.

Im ganztägigen Seminar holten sich die Ärzte wertvolle Tipps und Anregungen. Abgerundet wurde das Programm durch verschiedene Aussteller. Vergleicht man die Teilnehmerzahl mit den letzten Jahren, konnte man beobachten, dass das Interesse an der Praxisgründung größer geworden ist.

Aber auch das Angebot an die Praxisschließer wurde von diesen dankbar angenommen. 14 KollegInnen, die in den nächsten Monaten oder Jahren ihre Ordinationen aus Altersgründen schließen werden, wurden informiert, was bei der Schließung zu berücksichtigen ist. Unisono war von den TeilnehmerInnen der Wunsch zu hören, dass es einerseits überhaupt NachfolgerInnen für die Ordinationen gibt und andererseits im Sinne der PatientInnen eine geordnete Übergabe erfolgt.

Der Organisator hofft auf eine Trendumkehr: „Konnten wir im vergangenen Jahr schon mehr Schließer als Gründer begrüßen, war es dieses Mal umgekehrt. Mehr als doppelt so viele Jungärzte als Schließer holten sich wertvolle Tipps. Das stimmt uns optimistisch, dass es doch möglich sein wird, dass es doch gelingen kann, die wohnortnahe Versorgung durch Ordinationen aufrecht zu erhalten.“

Die Ärztekammer für Burgenland wird angesichts des Interesses auch im nächsten Jahr derartige Seminare anbieten.

Eisenstadt, 8.10.2019